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Startseite 

Die Regensburg Tourismus GmbH stellt sich vor 
Die Abkürzung von Regensburg Tourismus GmbH ist RTG. 

Wir sind die zuständige Stelle für den Tourismus  

in der UNESCO-Welterbe -Stadt Regensburg.  

Die Stadt Regensburg hat uns den Auftrag gegeben. 

Wir sind Partner von den Gästen, von der Stadt und von den Firmen.  

Wir unterstützen die großen Entwicklungen für die Zukunft  

im Tourismus: 

• im Online-Bereich 

• und für eine nachhaltige Stadt. 

Mit dem Tourismus-Konzept fördern wir Firmen in der Stadt  

und in der Umgebung.  

Und wir fördern die Zusammen·arbeit im Bereich Tourismus.  

Ein anderes Wort für Konzept ist Plan. 

Wir bieten in Regensburg an: 

• Gäste-Betreuung 

• Kunden-Beratung 

• Werbung 

• Durchführung von Veranstaltungen 

Für mehr Informationen klicken Sie bitte hier. 

  

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/das-machen-wir
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Übersicht 
Die Regensburg Tourismus GmbH ist eine Firma  

von der Stadt Regensburg.  

Mitglieder vom Tourismus-Beirat und die Regensburg-Botschafter  

beraten die Regensburg Tourismus GmbH. 

 

Entwicklung von der RTG und von der Stadt 
Die Stadt Regensburg hat die Regensburg Tourismus GmbH  

im Jahr 2005 gegründet. 

Für mehr Informationen klicken Sie bitte hier. 

  

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/das-machen-wir/15-jahre-rtg
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Wo finden Sie uns? 
Sie finden uns an 4 Stellen in der Stadt: 

Prinz-Ludwig-Höfe: 
• Geschäfts·führung 

• Abteilung Werbung und Vertrieb 

• Buchhaltung 

• Abteilung Reisen 

• Abteilung Veranstaltungen 

Marina·forum Regensburg: 
• Veranstaltungen 

• Essen und Trinken für Veranstaltungen 

• Technik für Veranstaltungen 

Tourist-Information am Rathaus-Platz: 
• Beratung von Tourist*innen und Regensburger*innen 

• Verkauf von Karten für Veranstaltungen und Stadt·führungen 

• Verkauf von Andenken 

Tourist Information am Schwanen-Platz: 
• Beratung von Tourist*innen und Regensburger*innen 

Besucher-Zentrum Welt·erbe: 
• Beratung von Tourist*innen und Regensburger*innen 

Sie können sich bei uns bewerben 
Schicken Sie uns Ihre Bewerbung mit der Post.  

Oder bewerben Sie sich online. 

 

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/bewerberportal/online-bewerbungsformular
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